



La secuoya en el patio de las Escuelas Mayores de la Universidad de Salamanca

D. ARRANZ

En el patio de las Escuelas Mayores

Mariquitas para salvar la secuoya de la USAL

Una suelta de mariquitas, una malla y la fumigación con agua a presión de las hojas intentarán luchar contra los depredadores de la centenaria secuoya ubicada en el patio de Escuelas Mayores de la Universidad de Salamanca (USAL). Los tres tratamientos, que se empezarán a aplicar previsiblemente

en junio o julio, se incluyen en un estudio presentado ayer por el vicerrector de Economía, Ricardo López, y que ha sido elaborado por la institución académica en colaboración con una empresa privada con el objetivo de mantener un «valioso» patrimonio natural de la USAL, según López. El estudio se ha realizado en diferentes fases mediante un dron que ha obtenido unas 1.200 imágenes de alta resolución para realizar un diagnóstico del árbol.